



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Ausschuss Kunst und Kultur	15.02.2011	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Beantwortung einer Anfrage von Frau van Duiven zum Sachstand bezüglich des Atelierhauses "Quartier am Hafen" in Köln-Poll in der Sitzung des Ausschusses für Kunst und Kultur vom 18.01.2011

In der Sitzung des Ausschusses Kunst und Kultur vom 18.01.2011 fragte Frau van Duiven nach dem allgemeinen Sachstand im neuen Atelierhaus „Quartier am Hafen“ in Köln-Poll.

Die Stadt Köln hat im „Quartier am Hafen“ 41 der insgesamt 86 Ateliers des Vermieters Westwerk Immobilien GmbH & Co. KG. angemietet. Diese werden seit Mitte Juli 2010 für 3,50 €/m² an Künstlerinnen und Künstler vermietet. Die Differenz zwischen dem Mietzins an Westwerk und der Mieteinnahme durch die Künstler trägt die Stadt, ebenso wie die Übernahme des Mietzinses für die Gemeinschaftsräume. Insgesamt beträgt die städtische Subventionierung jährlich 64.081,58 €. Inzwischen sind 29 Ateliers an insgesamt 36 Künstlerinnen und Künstler vermietet. 12 Ateliers mit einer Größe zwischen ca. 70 m² und ca. 190 m² sind mangels Nachfrage nach großen Ateliers noch frei. Hieraus folgt eine Unterdeckung von zusätzlich 99.604,48 € für die Zeit von Juli 2010 bis einschließlich Februar 2011.

Im Sinne einer verstärkten Bewerbung werden die Ateliers bei verschiedenen Kunsthochschulen und Institutionen in Köln und NRW auf Plakaten angeboten.

Zum baulichen Zustand: Die Bauarbeiten sind inzwischen weitestgehend abgeschlossen. Ein abschließender Anstrich der Flure ist erfolgt, um die starke Staubentwicklung durch Estrich und Beton zu verhindern.

Die Gestaltung des Außengeländes wird erfolgen, sobald die Witterung dies zulässt. Der Eigentümer rechnet mit einem Beginn etwa im März.

Auf Wunsch der Künstler wird der Eigentümer im Rahmen dieser Arbeiten auch drei oder vier Fahnenstangen errichtet.

Auch das Gebäude selbst soll noch mit einer Werbetafel an der Fassade versehen werden.

Darüber hinaus haben die Künstler auch die Möglichkeit sich und ihre Projekte auf der Internetseite des Eigentümers zum „Quartier am Hafen“ (www.quartieramhafen.de) darzustellen.

Sobald die restlichen Arbeiten am und um das Gebäude abgeschlossen sind, wird ein offizielles Einweihungsfest stattfinden.

gez. Prof. Quander